

Comienzan este lunes en toda Cuba asambleas de nominación de candidatos a delegados de circunscripción



Por María Josefina Arce

Este lunes se inicia en Cuba la etapa de nominación de candidatos a delegados de circunscripciones en el actual proceso de elecciones generales en que está inmersa Cuba y que ratificará el poder del pueblo.

Para garantizar la asistencia y calidad de las asambleas de nominación y teniendo en cuenta las circunscripciones con que cuenta el país se han determinado las áreas de estos encuentros, valorando el número de electores y las características físico-geográficas de cada lugar.

Desde que en junio pasado el Consejo de Estado convocara a estos comicios generales, no se ha descansado en la capacitación de quienes a lo largo y ancho del archipiélago garantizarán la calidad, la transparencia y el cumplimiento de las normas electorales en uno de los procesos democráticos más

importantes que se realizan en la Mayor de las Antillas.

Hasta el 30 de septiembre se desarrollarán estas asambleas en las que el pueblo directamente designa a los candidatos para delegados a las circunscripciones, siempre considerando sus méritos, su compromiso y sus deseos de trabajar por el bien de la comunidad.

Como bien señalara recientemente la Central de Trabajadores de Cuba, en un editorial, “En nuestros comicios se conquista el voto, como aspiraba Martí, “por el mérito propio, por el esfuerzo constante, por el valer real; por lo que se ha hecho antes, no por lo que se promete hacer”.

Se realizarán unas 45 mil 600 reuniones de barrio, las que han sido calificadas por

Alina Balseiro, presidenta de la Comisión Electoral Nacional, como la expresión más genuina de la base democrática que tiene nuestro sistema electoral, ya que el pueblo puede hacer cuantas propuestas considere y después estas se someten a votación y se nominan los candidatos a delegados.

Aunque es continua la incorporación de las jóvenes generaciones en cada de los espacios de participación, un detalle a tener en cuenta en el actual proceso es que el 20 por ciento de las autoridades electorales sean ciudadanos menores de 35 años.

A esto se suma los que estarán presentes en las mesas electorales que se conforman el mismo día de los comicios, cuya primera etapa para la elección de los delegados que conformarán la Asamblea Municipal del Poder Popular está programa para el próximo 22 de octubre.

A ellos se agregarán los más de 4 mil colaboradores, en su mayoría estudiantes de las enseñanzas preuniversitaria, técnica y superior, así como los jóvenes que integrarán el grupo de supervisores y por supuesto, los que resulten nominados y posteriormente elegidos en los diferentes niveles.

En este proceso que se inicia este lunes en toda Cuba las autoridades garantizarán además de su organización, disciplina y transparencia, que los ciudadanos ejerzan su derecho de nominar y ser nominados como candidatos a delegados a las Asambleas Municipales del Poder Popular.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/140276-comienzan-este-lunes-en-toda-cuba-asambleas-de-nominacion-de-candidatos-a-delegados-de-circunscripcion>



Radio Habana Cuba